

Lettre d'informations n°21 du mercredi 12 février 2025

1- **Si j'étais un oiseau** : En ce (presque) printemps des poètes, la librairie les cyclamens de Luxeuil vous relaie la proposition des éditions Little urban.

"Bonjour,

Nous sommes également preneuses des textes que vous pourriez réaliser afin de les mettre en valeur à la librairie sur le mois de mars/avril.

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question.

À l'occasion de la sortie de Si j'étais un oiseau, de Barroux, les éditions Little Urban organisent un grand concours de poésie !

À la manière de Barroux, écrivez un court poème qui commence par « Si j'étais un oiseau »...

En panne d'inspiration ? **N'hésitez pas à consulter l'album !**

Celui-ci est disponible à la librairie.

Prix :

1e prix : Un original de Barroux + une sélection de 10 albums Little Urban

2e prix : Une sélection de 10 albums Little Urban

3e prix : Une sélection de 5 albums Little Urban

4e et 5e prix : 2 albums de Barroux, parus chez Little Urban, et un poster

6e au 10e prix : 1 album de Barroux, paru chez Little Urban, et un poster

Modalités du concours :

Concours ouvert à tous les enfants de moins de 10 ans résidants en France, Belgique et Suisse.

Le bulletin de participation est à envoyer avant le 31 mars 2025 à l'adresse

Little Urban – Concours de poésie

57 rue Gaston Tessier

75019 PARIS

ou par mail à l'adresse contact@little-urban.fr

objet du mail : Concours de poésie

Les participations sur papier libre sont acceptées.

Pour faire partie du concours, le poème doit commencer par « Si j'étais un oiseau ».

Le jury sera composé de Barroux et des éditeurs de Little Urban.

Seuls les lauréats seront contactés. N'oubliez pas d'indiquer lisiblement le nom, prénom, adresse postale et adresse mail du participant.

<https://www.little-urban.fr/concours-poesie/>

Bien cordialement,

Véronique Colin et Karine Armani

Librairie les cyclamens

33 rue Jules Jeanneney

70300 Luxeuil-les-Bains

03.84.94.90.08

2- **Santé scolaire** : Les infirmières du secteur rappellent qu'elles peuvent être sollicitées pour toutes demandes concernant le suivi des élèves, la mise en œuvre du programme d'éducation à la vie relationnelle et affective ou pour toutes autres demandes.

3- **Du côté des écoles** : Vendredi 31 janvier, les élèves de CM1 et Cm2 de Mme Meunier de l'école de Raddon ont accueilli les élèves de CE2 CM1 de Mme Barbant de St Sauveur. Les élèves ont correspondu sur le thème du Vendée Globe depuis le mois de novembre à raison d'une lettre par semaine : ils avaient des skippers en commun et échangeaient sur le parcours du skipper ou sur des événements de classe, ils parlaient d'eux. Les enseignantes ont vu des élèves motivés pour écrire , qui remarquaient même qu'ils écrivaient plus que d'habitude » et qui soignaient leur écriture et leur orthographe.

